

Soirée découverte jeune chambre économique de Poitiers

mardi 7 février 2023, par [lpe](#)

Le 7 février, la Jeune Chambre Économique de Poitiers, l'association des jeunes leaders citoyens, propose une soirée pour découvrir son rôle et ses missions, rencontrer ses membres et permettre aux **18-40 ans** de s'engager à leurs côtés.

Cet événement marque le début de l'année pour les membres de la JCE de Poitiers, qui vont faire découvrir leur engagement bénévole et ainsi embarquer de nouveaux jeunes dans leurs actions d'intérêt général sur le territoire.

« *Nous nous engageons au quotidien pour mener des actions en lien avec les 17 Objectifs du Développement Durable sur le territoire et initier des changements positifs. Nous permettons à ceux qui nous rejoignent de se former sur la gestion de projets, la prise de parole en public ou encore le développement personnel, pour être en capacité eux aussi de porter des projets positifs et durables. Notre association rassemble des personnes qui partagent les mêmes valeurs humanistes et qui ont ce sens de l'engagement* », explique la nouvelle présidente de la JCE de Poitiers, Clémence BERTAULT.

Ce premier échange permet aussi de donner un aperçu des opportunités et de la convivialité de l'association, tant au niveau local que dans ses niveaux nationaux et internationaux.

Info pratiques : **Mardi 7 février, de 19H à 21H, au bar-restaurant la Gazette, Poitiers.**

Pour s'inscrire : Envoyez vos coordonnées (Nom, mail, numéro de téléphone) à poitiers@jcef.asso.fr

A propos de la Jeune Chambre Économique Française : Depuis 70 ans, la Jeune Chambre Économique Française rassemble une communauté de citoyens de 18 à 40 ans, qui relèvent les défis sociaux et environnementaux d'aujourd'hui et de demain et portent des projets d'intérêt général sur le territoire français. En 2022, la JCEF rassemble près de 2000 bénévoles engagés en France dans 135 Jeunes Chambres économiques locales. Elle est affiliée à JCI (Junior Chamber International) qui compte 200.000 leaders citoyens dans plus de 100 pays et agit en lien avec les Global Goals de l'ONU.